



#ÁLVAREZMÁYNEZ

# SUMA A MERCADO PARA SU PROYECTO

SERÁ COORDINADORA DE LA  
NUEVA VISIÓN DEL PAÍS

MISAEL  
ZAVALAPAIS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

PATRICIA HA SI-  
DO INSPIRACIÓN  
Y REFERENCIA  
EN LA LUCHA  
POR UN MÉXICO  
DE IGUALES."

JORGE ÁLVAREZ  
MÁYNEZ  
PRECANDIDATO  
DE MC

El precandidato presidencial por Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, reforzó su equipo al nombrar a la excandidata presidencial y actual senadora Patricia Mercado como coordinadora de la nueva visión de país para el México Nuevo.

A través de sus redes, el también diputado federal informó del nombramiento y afirmó que el



FOTO: ESPECIAL

## MÁS EXPERIENCIA

- Mercado fue secretaria de Gobierno del Distrito Federal en 2015, actualmente es senadora.

proyecto de MC va a tener como prioridad las causas y las ideas.

"Hoy me siento orgulloso de anunciarles que Patricia Mercado coordinará la nueva visión de país para el México Nuevo. Desde que era estudiante, ha sido inspiración y referencia en la lucha por un México de iguales. Hoy, frente al reto más importante de mi vida, caminamos juntos", dijo.

Mercado aspiró por la Presidencia en 2006 como candidata por el partido Alternativa Socialdemócrata y Campesina y logró 1.1 millón de votos. 🗳️

40

AÑOS DE LABOR  
TIENE POR LOS  
DERECHOS DE  
LAS MUJERES.